

Interpellation

«Rauchfreie Zonen im Schwimmbad Pratteln»

Im Schwimmbad ist immer wieder festzustellen, dass nach dem Rauchen die Zigarettenstummel im Boden ausgedrückt und liegen gelassen werden. Und das an einem Ort, wo Kinder spielen und alle barfuss unterwegs sind. Auch dem Boden wird mit dem entsorgen der Stummel nichts gutes getan.

Immer wieder äussern sich Badegäste negativ wegen den Verunreinigungen, die mühsam von den Mitarbeitern entfernt werden.

Nun meine Fragen an den Gemeinderat:

1. Ist dem Gemeinderat die Problematik bekannt?
2. Könnte sich der Gemeinderat vorstellen, einige Teile des Schwimmbades als rauchfreie Zonen anzuschreiben?
3. Was gedenkt der Gemeinderat zu tun, um die Situation zu verbessern?

Ich danke dem Gemeinderat für die Beantwortung meiner Fragen.

SVP Einwohnerrat
Reto Ramstein

